

Polres Sumbawa Barat Laksanakan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin 2024: Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM](https://sumbawabaratt.jendelaIndonesia.com)

Dec 20, 2024 - 10:46



SUMBAWA BARAT, NTB – Polres Sumbawa Barat melaksanakan Apel Gelar Pasukan dalam rangka Operasi Lilin 2024, yang digelar di Lapangan Apel Sarja Arya Racana pada Jumat, 20 Desember 2024. Kegiatan ini merupakan langkah

awal untuk memastikan kesiapan personel dan sarana prasarana dalam mendukung pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Apel Gelar Pasukan dipimpin langsung oleh Wakapolres Sumbawa Barat dan dihadiri oleh jajaran personel serta berbagai elemen pendukung. Dalam amanatnya, Wakapolres membacakan pesan dari Kepala Kepolisian Republik Indonesia yang menekankan pentingnya kesiapan menghadapi puncak arus mudik dan arus balik.

Operasi Terpusat Serentak

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menjelaskan bahwa Operasi Lilin 2024 adalah operasi terpusat yang digelar serentak di seluruh Indonesia selama 13 hari, mulai 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025. Fokus utama operasi ini adalah pengamanan mudik liburan akhir tahun, pelaksanaan ibadah Natal, pergantian tahun, serta arus balik pasca liburan Tahun Baru 2025.

Antisipasi Potensi Kerawanan

Dalam amanatnya, Wakapolres menyampaikan gambaran potensi kerawanan yang perlu diwaspadai selama Operasi Lilin, seperti: Puncak arus mudik: Diperkirakan terjadi pada 21 dan 28 Desember 2024. Puncak arus balik: Diperkirakan pada 29 Desember 2024 dan 1 Januari 2025. Kerawanan lalu lintas: Jalur penyeberangan, tol, dan arteri. Kepadatan di transportasi umum: Penumpukan penumpang di terminal, bandara, dan pelabuhan. Lonjakan pengunjung di lokasi wisata: Pengamanan ekstra diperlukan untuk menghindari gangguan keamanan.

Komitmen Pengamanan yang Efektif dan Aman

Apel Gelar Pasukan ini menjadi bukti nyata komitmen Polres Sumbawa Barat untuk menciptakan perayaan Natal dan Tahun Baru yang aman, tertib, dan lancar. "Kami berupaya semaksimal mungkin memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam menjalani liburan akhir tahun," ujar Kapolres melalui Kasi Humas.

Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak dan kesiapan personel, Polres Sumbawa Barat optimis bahwa Operasi Lilin 2024 akan berjalan sukses, menjamin masyarakat dapat menikmati momen akhir tahun dengan rasa aman dan damai.

Apel Gelar Pasukan dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Sidik Pria Mursita, S.H., Bupati Sumbawa Barat yang diwakili oleh Kasatpol PP, Dandin 1626 SB yang diwakili oleh Pasi Ops, Perwakilan Kejari Sumbawa Barat, para PJU Polres, Danki 2 Batalion B Pelopor Sat Brimob Polda NTB, Para Kapolsek dan perwira Polres, Dinas Perhubungan (Dishub), serta pasukan upacara dari masing - masing satuan dan Instansi.(Adb)